
VERBALE DEL 24 OTTOBRE 2022 

L'anno 2022, il giorno 24 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Federico prot. 

980621 del 30/09/2022 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. 

Alle ore 10:00 presiede la seduta il Presidente Viscuso Giacomo. 

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Contabile D.ssa Giovanna Lotà e redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra 

Anna Maria Ventimiglia. 

La D.ssa Lotà dispone l’appello e risultano presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Gandolfo, Guaresi, Lo 

Nardo, Marchese, Piazzese, Sala, Tusa e Viscuso. Risulta assente il presidente Federico. Verificato il 

quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

Segue ampia discussione per quanto concerne le criticità presenti sul territorio e i disservizi delle partecipate; 

c’è da dire che la colpa è anche degli incivili che non rispettano le regole, pertanto sarebbe opportuno che il 

comune incentivi i controlli per sanzionare coloro che ledono al decoro urbano. 

Terminata la discussione il presidente Viscuso passa al II punto iscritto all’OdG: Atti Ispettivi e nomina 

scrutatori i consiglieri Colletti, Gandolfo e Tusa e il consiglio approva. 

Il consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione a sua firma prot. n. 1298 del 02 Agosto 2022 e il 

consiglio approva. 

Si dà lettura della mozione sopracitata avente per oggetto: Strada statale 113 (Bar del Bivio – Sir John) 

denominata la strada dell’insicurezza e della morte e il consigliere Guaresi la descrive brevemente, 

sottolineando che in questo tratto di strada accadono quasi giornalmente incidenti e sebbene abbia in passato 

presentato una mozione per risolvere il problema, e l’Anas si fosse preso l’impegno di realizzarvi il 

marciapiede, ad oggi nulla è stato fatto.  

I consiglieri Tusa e Piazzese fanno un plauso alla mozione del consigliere e anticipano il loro voto favorevole, 

in quanto anche loro sono a conoscenza della pericolosità del tratto citato; l’amministrazione deve trovare una 

soluzione per tutelare l’incolumità pubblica, visto che vi sono molte abitazioni e il tratto è transitato da diversi 

pedoni. 

Il consigliere Sala ritiene che sulle strade statali non siano previsti marciapiedi e chiede se l’Anas abbia 

dichiarato che questo tratto sia statale. 

Il consigliere Guaresi ricorda che l’Anas si era preso l’impegno di realizzarvi il marciapiede ma che ad oggi 

non si è dato seguito alla richiesta. 

Si passa alla votazione della mozione che alle ore 10:20 passa a maggioranza con il voto di astensione 

del consigliere Sala. Risulta assente il presidente Federico.  

Alla stessa ora il Presidente Viscuso dichiara chiusa la seduta. 
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